



## Logistik Pilpres Dijaga 24 Jam

**YOGYA (MERAPI)** - Logistik Pemilu Presiden (Pilpres) di wilayah Kota Yogyakarta siap didistribusikan ke Panitia Pemungutan Suara (PPS) di kelurahan. Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta memastikan jumlah logistik terutama surat suara mencukupi kebutuhan saat pemungutan suara pada 9 Juli 2014. Aparat keamanan juga ditempatkan di kelurahan untuk menjaga logistik tersebut selama 24 jam setiap hari hingga pilpres berlangsung.

Komisioner KPU Kota Yogyakarta Divisi Logistik Hidayat Widodo mengatakan surat suara, formulir dan dokumen lainnya sudah dimasukkan dalam kotak suara. Termasuk bilik suara juga sudah siap. Rencananya distribusi logistik ke PPS di 45 kelu-

rahan dilakukan, Senin (7/7).

"Semua kebutuhan logistik sudah lengkap dan tidak ada yang kurang. Cadangan surat suara yang sebelumnya kekurangan, sudah datang sehingga tercukupi," terang Hidayat, Minggu (6/7).

Distribusi logistik dari gudang KPU Kota Yogyakarta akan dilakukan serentak ke seluruh PPS di tiap kelurahan dalam waktu satu hari. Mekanisme distribusi logistik itu berbeda saat Pemilu Legislatif 2014 yang dilakukan bertahap dalam dua hari. Namun distribusi tetap dilakukan ketat dengan pengawasan dari polisi.

"Pengamanan logistik di tiap PPS juga dijaga dua orang anggota linmas," imbuhnya.

Selain itu surat undangan pemilih atau formulir C6 yang sebelumnya kekurangan sampai ribuan lembar, juga sudah dipenuhi oleh KPU DIY.

Surat undangan pemilih tersebut sudah didistribusikan ke Kelompok Penyelenggaraan Pemungutan Suara (KPPS).

Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budianto menambahkan pada hari pemungutan suara Tempat Pemungutan Suara (TPS) akan ditutup pukul 13.00 WIB. Setelah itu ada penghitungan suara di TPS dan hasilnya diserahkan ke PPS.

"PPS memiliki waktu tiga hari untuk rekapitulasi suara pada 10 sampai 12 Juli. Kemudian rekapitulasi berjenjang ke PPK pada 13 hingga 15 Juli. Rekap di KPU Kota Yogya pada 16 Juli," ucapnya. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005